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ÍÀ ÝËÅÊÒÐÎÍÍÛÅ 
ÒÐÓÄÎÂÛÅ ÊÍÈÆÊÈ 

ÏÅÐÅØËÈ ÁÎËÅÅ 
31,3 ÒÛÑ. ÆÈÒÅËÅÉ 

ÎÁËÀÑÒÈ 
С 1 января 2020 года в России введена элек-

тронная трудовая книжка (ЭТК). До конца текуще-
го года жителям Свердловской области необходи-
мо решить, в каком виде они хотят учитывать свой 
трудовой стаж (в бумажном или электронном), и 
подать соответствующее заявление работодателю. 

О праве сделать такой выбор работодатели 
обязаны уведомить в письменной форме каждого 
работника до 30 июня 2020 года включительно. У 
граждан, которые впервые устроятся на работу с 
2021 года, сведения о периодах работы будут ве-
стись только в электронном виде. 

На сегодняшний день на основании данных, 
поступивших от работодателей, 31 376 жителей 
Свердловской области сделали выбор в пользу 
электронного формата. 

В Личном кабинете на сайте ПФР работает 
электронный сервис для работающих граждан по 
формированию справки (выписки) из электронной 
трудовой книжки (ЭТК). Он пока доступен только 
для тех граждан, в отношении которых в текущем 
году были произведены какие-либо кадровые из-
менения (прием на работу, увольнение, перевод 
на другую постоянную работу и т.д.). Сведения о 
кадровых перемещениях доступны за период с 1 
января 2020 года. Сформировать сведения о трудо-
вой деятельности через Личный кабинет на сайте 
ПФР можно в режиме онлайн, а также сохранить 
документ в pdf-формате. 

Электронная трудовая книжка имеет ряд пре-
имуществ по сравнению с традиционной: удобный 
и быстрый доступ работников к информации о 
своей трудовой деятельности, минимизацию оши-
бочных, неточных и недостоверных сведений о 
стаже, снижение издержек работодателей на при-
обретение, ведение и хранение бумажных трудо-
вых книжек, дистанционное оформление пенсий 
по данным лицевого счета, без дополнительного 
документального подтверждения, использование 
данных электронной трудовой книжки для полу-
чения государственных услуг. 

ÕÐÎÍÈÊÈ 
ÊÎÐÎÍÀÂÈÐÓÑÀ

По данным городского оперативного штаба, на 
утро 8 июня в Ирбите официально подтверждено 
67 случаев заражения коронавирусом. При этом 33 
человека из общего числа уже полностью здоро-
вы. К сожалению, увеличилось и число летальных 
исходов: за выходные умер еще один человек с 
подтвержденным диагнозом COVID-19. Таким об-
разом, число жертв коронавируса в Ирбите увели-
чилось до 3. Под наблюдение специалистов к на-
стоящему моменту находится 45 ирбитчан.

ÑÊÎÐÁÈÌ
3 июня 2020 года  в возрасте 82-х лет ушел из жизни бывший 

глава города Ирбита, Почетный гражданин города Ирбита 
Григорий Семенович Шатравка.

Свою трудовую деятельность в 
Ирбите Григорий Семенович на-
чал в 1963 году на автоприцепном 
заводе с должности старшего тех-
нолога в кузнечном цехе. Прошёл 
все инженерные должности: руко-
водитель бюро механиза ции, глав-
ный технолог, главный инженер. В 
каждой проявил организаторские 
способности, профессиональную 
грамот ность, требовательность, 
дальновидность, эрудицию, любоз-
нательность. И в 1975 он возглавил 
автоприцепный завод. Будучи ди-
ректором завода Григорий Семено-
вич не оставлял без внимания со-

циальную сферу. Были построены 
профилакторий «Вязовая роща», 
новый корпус детского загородно-
го лагеря «Салют», жилые дома для 
трудящихся.

В марте 1990 года Григорий 
Семенович Шатравка был избран 
председателем Ирбитского город-
ского Совета народных депутатов. 
С января 1992 г. по декабрь 1996 г. 
он – глава администрации города 
Ирбита; с января 2001 г. по январь 
2005 г. – глава Муниципального об-
разования город Ирбит.

В бытность Григория Семенови-
ча главой администрации, а позже 

и главой города, в Ирбите началась 
реализация многих масштабных и 
значимых для нашего муниципали-
тета проектов. На периоды его руко-
водства пришлись такие перемены 
в жизни города, как начало стро-
ительства газопровода и перевод 
котельных на газ; строительство 
водовода с хутора Володино и раз-
водящих сетей водовода; введение 
в эксплуатацию второй очереди ка-
нализационного коллектора; строи-
тельство новой школы № 9 и двух 
многоквартирных жилых домов по 
ул. Маршала Жукова для переселе-
ния граждан из затопляемой зоны; 
создание Бульвара Победы и уста-
новка памятника Георгию Жукову; 
приобретение у руководства Ир-
битского мотозавода технической 
коллекции с последующим созда-
нием на ее базе Музея мотоциклов; 
запуск проекта по восстановлению 
на центральной площади города па-
мятника Екатерине II; возрождение 
«Ирбитской ярмарки», открытие 
филиала Свердловской государ-
ственной академической филармо-
нии.

Его руководство городом выпа-
ло на сложные 90-е и начало 2000-
х годов. Было всё: и успехи и не-
удачи, но выстояли, не сломались. 
Григорий Семенович был эрудиро-
ванным, требовательным и дально-
видным руководителем. Он любил 
Ирбит, который стал для него род-
ным, и до последних дней оставал-
ся неравнодушным к тому, что про-
исходит в нашей жизни сегодня. 

Глава города и все сотрудники 
администрации города Ирбита вы-
ражают искренние соболезнования 
родным и близким Григория Семе-
новича.

Выражаю свое искреннее соболезнование родным 
и близким Григория Семеновича Шатравки  в связи с 
его безвременной кончиной. Годы совместной рабо-
ты  с Григорием Семеновичем в  Ирбитском птице-
совхозе оставили о нем воспоминания как об  умном, 
творческом  человеке, грамотным и ответственным 
специалисте, надежным и верным  коллеге.  На посту 
директора Ирбитского агрегатного завода он зареко-

мендовал себя как талантливого руководителя. И на 
посту главы города Ирбита  он внес весомый вклад  в  
его социально-экономическое развитие.  Преданность 
работе  принесла Григорию Семеновичу  уважение и 
признательность  всех,  кто его знал. Он был прекрас-
ным  семьянином  и любящим  отцом.  Григорий Се-
менович  Шатравка  навсегда будет жить  в  наших 
сердцах.  Светлая ему память!

 Депутат Законодательного Собрания Свердловской области Елена Анатольевна Трескова.
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КОМУ ВЫГОДНО СКРЫВАТЬ РЕАЛЬНЫЙ ОБЪЁМ 
ÍÅËÅÃÀËÜÍÎÉ ËÅÑÎÇÀÃÎÒÎÂÊÈ?

На Среднем Урале второй год подряд падает объём не-
законных рубок: если в 2018 году нелегально было 
заготовлено 41 125 кубометров древесины, то в про-
шлом уже 39 085. Снижение незначительное, всего 
на 5 процентов, но, по словам заместителя министра 
природных ресурсов и экологии Свердловской об-
ласти Вероники Русиновой, это позволяет говорить 
об эффективности принимаемых мер. Правда, об-
щественные активисты и жители уральских сёл, где 
орудуют чёрные лесорубы, не верят официальной 
статистике. Усомнился в ней и корреспондент «ОГ», 
когда своими глазами увидел, как работники лесни-
честв и минприроды предпочитают скрывать реаль-
ные случаи незаконных лесозаготовок даже после 
вмешательства прокуратуры.

Рубка раздора
В редакцию «ОГ» обратил-

ся житель посёлка Зайково 
Ирбитского городского окру-
га Анатолий Артемьев. Он 
пожаловался на незаконные 
рубки в семи километрах от 

своего дома. Если быть точ-
нее — в квартале 36, выделах 
65 и 70 урочища сельхозкоо-
ператива «Колос» Зайковского 
участкового лесничества. До 
февраля 2019 года мужчина 
и его жена Мария Георгиев-
на 49 лет проработали в этой 
организации мастерами леса. 
Но, как рассказал Анатолий 
Алексеевич, после конфликта 
с лесничим Антоном Казаков-
цевым их вынудили уволиться. 
Якобы молодому директору не 
понравилось, что пенсионеры 
совали свой нос не туда, куда 
следует.

– Всё началось с того, что 
три года назад мы выехали с 
Казаковцевым в квартал 36 и 
осмотрели этот лесной участок 
площадью 3,3 гектара, – рас-
сказал Анатолий Артемьев. – Я 
обратил его внимание на рас-
хождение данных в лесной де-
кларации, представленной СПК 
«Колос», и фактическим объ-
ёмом вырубленной древесины. 
В декларации было указано, что 
арендатор заготовил 4 кубоме-
тра сосны — это примерно че-
тыре дерева диаметром около 
полуметра, а по факту на де-
лянке оказалось около 20 пней 
сосны, что прямо указывало на 
превышение допустимого объ-
ёма вырубки. Но лесничий про-
пустил мои слова мимо ушей и 
подписал акт осмотра лесосеки 
без моей фамилии.

Анатолий Артемьев потра-
тил несколько месяцев, чтобы 
добиться проверки по указан-
ному факту. В середине августа 
2019 года он попал на приём к 
и.о. руководителя департамен-
та лесного хозяйства по Ураль-
скому федеральному округу 
Сергею Куплевацкому. После 
общения с ним сотрудники ве-
домства направили заявление 

бывшего мастера леса в мини-
стерство природных ресурсов 
и экологии Свердловской обла-
сти. И 16 октября региональное 
минприроды организовало вы-
ездное обследование выделов 
65 и 70. В нём приняли участие 

корреспонденты «ОГ» и пред-
ставители Общероссийского 
народного фронта.

Тёмные дела
Журналистов «ОГ» в За-

йковском участковом лесниче-
стве явно не ждали. Когда мы 
зашли в кабинет к лесничему, 
на лице руководителя выезд-
ной проверки, начальника от-
дела федерального государ-
ственного лесного надзора 
регионального минприроды 
Михаила Шабунина читалось 
неподдельное удивление. Но 
через полчаса удивились уже 
мы, когда приехали в квартал 
36: делянка была перепахана 
так, что пни, о которых со-
общал Анатолий Артемьев, 
невозможно было отыскать 
в груде земли и порубочных 
остатков. В итоге комиссия 
минприроды нашла всего 
три пенька сосны, которые 
в совокупности потянули на 
2,8 кубометра древесины. 
Естественно, ни о какой не-
законной рубке с такой циф-
рой не могло быть и речи. В 
письменном ответе Вероники 
Русиновой, который поступил 
в редакцию 30 октября, так и 
было написано: «Расчётный 
объём вырубленной древеси-
ны не превышает объёма, заяв-
ленного арендатором в лесной 
декларации».

Анатолий Артемьев во время 
проверки заявил, что арендатор 
специально перепахал лесосеку 
лесным плугом ПЛ-1. Эта ма-
шина перекапывает землю на 
ширину до одного метра и муль-
чирует порубочные остатки на-
столько сильно, что после этого 
невозможно определить, какие 
деревья росли на этом месте до 
вспашки. На прямой вопрос, кто 
мог это сделать, директор ГКУ 

СО «Ирбитское лесничество» 
Юрий Тресков — начальник 
лесничего Казаковцева — ниче-
го не ответил. А сам лесничий 
предположил, что это, скорее 
всего, инициатива арендатора, 
который таким образом подго-
товил участок для лесовосста-
новления. Но по закону такие 
работы можно проводить толь-
ко после утверждения в лесни-
честве проекта создания лесных 
культур. 

– Я спросил Трескова, есть 
ли в лесничестве этот доку-
мент, он сказал, что его нет, – 
заметил эксперт ОНФ лесовод 
Александр Гибадулин. – Тогда 
почему здесь всё перепахали 
плугом, непонятно. Проект 
лесных культур подписывает 
лесничий и утверждает дирек-
тор лесничества. И только по-
сле этого начинают работы по 
вспашке. А раз проекта нет, 
то получается, что арендатор 
самовольно вспахал участок. 
Это наводит на мысль, что он 
хотел что-то скрыть. Возникает 
и другой вопрос: кто его пред-
упредил о предстоящей про-
верке из Екатеринбурга?

По словам лесовода, от-
вет напрашивается сам собой: 
информацию могли слить со-
трудники минприроды. Во 
время работы в департаменте 
Росприроднадзора по УрФО 
Александр Гибадулин не раз 
сталкивался с подобными си-
туациями. Рубка сверх объёма, 
указанного в лесной деклара-
ции, относится к незаконной 
согласно постановлению Пле-
нума Верховного суда РФ № 
21 от 18 октября 2012 года и 
квалифицируется по ст. 260 УК 
РФ. Такой метод сокрытия улик 
при нелегальных лесозаготов-
ках распространён в России 
повсеместно. Причём работни-
ки лесничеств зачастую в кур-
се этих схем, потому что сами 
участвуют в них из корыстных 
побуждений.

– Я давно не видел, чтобы 
так внаглую заметали следы, – 
объяснил эксперт ОНФ. – Пень-
ки зарывают, чтобы надзорные 
органы не могли определить 
количество и диаметр неза-
конно вырубленных деревьев. 
Чем меньше пеньков — тем 
меньше ущерб от незаконных 
рубок, который будет взыскан 
с арендатора. Так поступают 
обычно в лесничествах, где не-
велика доля хвойных пород. В 
лиственном хозяйстве стара-
ются вообще их не показывать, 
чтобы нигде не учитывать, а 
втихую спилить и продать на-
лево. Это тёмная древесина и 
тёмные деньги. Вполне воз-
можно, что у арендатора есть 
покровители в Ирбитском лес-
ничестве, раз всё это остаётся 
безнаказанным.

Неожиданный поворот
Эти рассуждения могли бы 

так и остаться досужими до-
мыслами, если бы Анатолий 
Артемьев во время проверки 
не предъявил работникам мин-
природы и лесничества при-
пасённый козырь. Он показал 
им акт обследования выделов 
65 и 70 помощником Ирбит-
ского межрайонного прокурора 
Юлианой Цепиловой. Осмотр 
состоялся 9 октября, за неделю 
до уничтожения веществен-
ных доказательств нелегальной 
лесозаготовки. В документе 

юрист 2-го класса зафиксиро-
вала, что в границах участка 
«обнаружена незаконная рубка 
деревьев породы сосна в ко-
личестве 18 штук». В качестве 
эксперта, привлечённого про-
куратурой, выступил Анатолий 
Алексеевич. Это обстоятель-
ство возмутило проверяющих 
больше, чем факты нелегаль-
ной лесозаготовки. Они него-
довали, что на осмотр лесосеки 
пригласили не их, а Артемьева, 
хотя прокурор имеет право об-
ратиться за помощью к любому 
человеку с лесотехническим 
образованием, а не исключи-
тельно к специалистам лесни-
чества.

Несмотря на представлен-
ный документ, минприроды 
всё равно настаивало на том, 
что фактов незаконной рубки в 
выделах 65 и 70 квартала 36 не 
выявлено. Это продолжалось 
до тех пор, пока в ведомство не 
пришли материалы прокурор-
ской проверки. Минприроды, 
в свою очередь, направило их 
в муниципальный отдел МВД 
России «Ирбитский». Туда 
они поступили лишь 18 фев-
раля 2020 года. Как рассказал 
Ирбитский межрайонный про-
курор Станислав Саноцкий, по 
результатам доследственной 
проверки полицейские снача-
ла вынесли постановление об 
отказе в возбуждении уголов-
ного дела по факту возможно-
го сокрытия нелегальной ле-

созаготовки СПК «Колос», но 
вскоре его отменил начальник 
следственного отдела полиции 
Ирбита.

Следователи установили, что 
в указанных выделах объём за-
готовленной древесины превы-
сил заявленный в лесной декла-
рации на 19,5 кубометра. Ущерб 
лесному фонду составил 148 
697 рублей. В статистику мин-
природы по незаконным руб-
кам за 2019 год эта цифра уже 
не попадёт, а сколько подобных 
фактов остаётся неучтёнными, 
неясно. Вполне возможно, что 
реального снижения незакон-
ных рубок в нашем регионе нет, 
раз за границами учёта оказыва-
ются такие дела.

Но самое главное, что в 
действиях арендатора поли-
цейские усмотрели призна-
ки незаконной рубки лесных 
насаждений в квартале 36. К 
сожалению, судьба уголовно-
го дела пока неизвестна: по 
словам заместителя началь-
ника УБЭиПК ГУ МВД Рос-

сии по Свердловской области 
С.Н. Малинина, по данным 
материалам проводятся до-
полнительные оперативно-ра-
зыскные мероприятия.  

Не дожидаясь их выводов, 
лесничий Казаковцев 14 мая 
уволился из Зайковского участ-
кового лесничества по соб-
ственному желанию. О других 
кадровых решениях в Ирбит-
ском лесничестве Анатолий 
Артемьев пока не слышал. Но 
будем надеяться, что как мини-
мум к дисциплинарной ответ-
ственности привлекут и непо-
средственных руководителей 
лесничего, а также сотрудни-
ков минприроды, которые до 
последнего не признавали не-
законную рубку у себя под но-
сом.

КОММЕНТАРИЙ
Игорь РУСИНОВ, коорди-

натор региональной группы 
общественного мониторинга 
ОНФ по проблемам экологии 
и защиты леса в Свердловской 
области:

– Вопросы охраны окру-
жающей среды крайне волну-
ют жителей нашего региона: 
в месяц мы получаем около 
трёх обращений по незакон-
ным рубкам. Для борьбы с 
ними нам необходимо разви-
вать институт общественных 
экологических инспекторов. 
В каждом муниципалитете 
Свердловской области должен 

быть как минимум один такой 
инспектор, а в крупных горо-
дах, например, Екатеринбурге 
или Нижнем Тагиле, их может 
быть и больше в зависимости 
от площади городского окру-
га или района. Тем более что 
этот гражданский институт 
прописан в нацпроекте «Эко-
логия» и нам надо его раз-
вивать совместно с органами 
местного самоуправления и 
правоохранителями. Эта эко-
логическая «армия» могла бы 
эффективно контролировать 
соблюдение природоохранно-
го законодательства на местах 
и оперативно реагировать на 
нарушения в этой сфере. ОНФ 
планирует обучать инспекто-
ров совместно с Уральским 
государственным лесотехни-
ческим университетом, а эк-
замены они будут сдавать при 
областном минприроды или 
окружном департаменте Ро-
сприроднадзора.

Станислав Мищенко
«Областная газета»

Сотрудники регионального минприроды измеряют диаметр одного из 
трёх пней сосны, обнаруженных во время рейда. Фото: Галина Соловьёва

Анатолий Артемьев за день до выездной проверки успел 
сфотографировать трактор, который заметал следы незаконной рубки 

Фото: Анатолий Артемьев



3 ИРБИТСКАЯ ЖИЗНЬ № 24 от 10 июня 2020 года ИЖ

ÏÀÌßÒÊÀ ÐÀÁÎÒÎÄÀÒÅËÞ,
Ñ ÊÎÒÎÐÛÌ Â ÒÐÓÄÎÂÛÕ ÎÒÍÎØÅÍÈßÕ ÑÎÑÒÎßÒ 

ËÈÖÀ ÂÎÇÐÀÑÒÀ 65 ËÅÒ È ÑÒÀÐØÅ 
В целях минимизации риска за-

ражения новой коронавирусной 
инфекцией и недопущения распро-
странения указанной вирусной ин-
фекции на территории Российской 
Федерации, в связи с принятием по-
становлений Правительства Россий-
ской Федерации от 30.05.2020 № 791 
«О внесении изменений во Времен-
ные правила оформления листков 
нетрудоспособности, назначения и 
выплаты пособий по временной не-
трудоспособности в случае каранти-
на застрахованным лицам в возрасте 
65 лет и старше» и от 1 апреля 2020 
г. № 402 «Об утверждении Времен-
ных правил оформления листков 
нетрудоспособности, назначения и 
выплаты пособий по временной не-
трудоспособности в случае каранти-
на застрахованным лицам в возрас-
те 65 лет и старше» работодателю 
(страхователю) необходимо: 

1. В целях минимизации риска 
заражения новым коронавирусом и 
недопущения распространения ука-
занного вируса на территории Рос-
сийской Федерации, Работодателю 
необходимо обеспечить соблюдение 
работниками карантинного режима 
и режима изоляции, обязать сотруд-
ников не покидать места пребыва-
ния (дом, квартира). 

2. Проинформировать своих ра-
ботников об ответственности за не-
соблюдение карантинного режима. 

3. Проинформировать своих ра-
ботников, достигших по состоянию 
на 01 июня 2020 года возраста 65 лет 
(дата рождения 01 июня 1955 года 
и ранее), что на период изоляции (с 
01 июня по 11 июня 2020 года) им 
будет оформлен электронный листок 
нетрудоспособности в связи с каран-
тином (код «03») без посещения ме-
дицинской организации. 

4. Начиная с 01 июня 2020 г., в 
целях оформления работникам, до-
стигшим по состоянию на 01 июня 
2020 года возраста 65 лет электрон-
ных листков нетрудоспособности 
и выплаты им пособия, направить 
в региональное отделение (филиал 
регионального отделения) Фонда со-
циального страхования Российской 
Федерации по месту регистрации 
страхователя (далее – Фонд) элек-
тронный реестр сведений, необходи-
мых для назначения и выплаты посо-
бий в общеустановленном порядке. 
Сведения о медицинском учрежде-
нии и реквизиты ЭЛН вносятся в 
соответствии с нижеприведенными 
«Особенностями формирования».

5. Для формирования реестра 
сведений и предоставления его в 

Фонд страхователь может использо-
вать собственное доработанное про-
граммное обеспечение, операторов 
электронного документооборота, 
бесплатное программное обеспече-
ние «АРМ подготовки расчетов», 
размещенное на сайте Фонда по 
адресу https://lk.fss.ru/eln.html. 

6. На основании направленного 
Работодателем электронного реестра 
в соответствии с положениями по-
становлений Правительства Россий-
ской Федерации от 30.05.2020 № 731 
«О внесении изменений во Времен-
ные правила оформления листков 
нетрудоспособности, назначения и 
выплаты пособий по временной не-
трудоспособности в случае каранти-
на застрахованным лицам в возрасте 
65 лет и старше» и от 1 апреля 2020 
г. № 402, уполномоченная медицин-
ская организация сформирует ЭЛН, 
а Фонд осуществит выплату посо-
бия. 

7. Проинформировать работника 
о возможности получения информа-
ции о сумме назначенного пособия 
и сведениях об электронном листке 
нетрудоспособности посредством 
Личного кабинета застрахованного 
лица, расположенного в сети «Ин-
тернет» по адресу: http://lk.fss.ru/
recipient.

ÄÀÂÍÎ ÏÎÐÀ
За брошенные во дворах авто-

мобили будут штрафовать согласно 
КоАП РФ. 

Минюст решил еще немного по-
работать над проектом новой редак-
ции Кодекса об административных 
правонарушениях (КоАП РФ). До-
кумент снова появился на Федераль-
ном портале проектов правовых ак-
тов.

Что нового появилось в проекте 
КоАП РФ? В нем теперь есть ста-
тьи за нарушение требований в об-
ласти благоустройства территории 
с использованием транспортных 
средств. То есть, если раньше води-
тель автомобиля, припарковавший 
его на газоне, мог поспорить с го-
сударством по поводу назначенного 
ему штрафа, утверждая, что феде-
ральным законодательством такое 
нарушение не регламентировано. 
Теперь такой возможности у него не 
будет.

Будет время, мы еще вернемся к 

этому вопросу. А пока поговорим о 
размещении во дворах разукомплек-
тованных машин. Эти требования, 
как и штрафы за них, до сих пор 
устанавливались региональными 
властями. Водителям удавалось «от-
мазаться», а власти не хотели (такое 
ощущение) связываться с ними. Так 
и гнил автохлам годами во дворах, 
раздражая общественность.

Внести в КоАП ответственность 
за ненадлежащий уход за личными 
автомобилями предложили предста-
вители комитета Совета Федерации 
по конституционному законодатель-
ству и государственному строитель-
ству. Как сообщила «Российская 
газета» со ссылкой на авторов соот-
ветствующих поправок, установле-
ние ответственности за нарушение 
правил благоустройства на феде-
ральном уровне позволит унифици-
ровать действующие составы адми-
нистративных правонарушений в 
этой сфере. 

Что предлагает новый КоАП РФ? 
В новой версии предусматривается 
предупреждение или штраф в разме-
ре от одной до трех тысяч рублей за 
«оставление в нарушение установ-
ленных требований благоустройства 
территории разукомплектованных 
и (или) брошенных транспортных 
средств».

Разукомплектованным считается 
«транспортное средство, у которого 
отсутствуют одна или несколько ку-
зовных деталей, предусмотренные 
конструкцией (капот, дверь, замок 
двери кузова или кабины, запор гор-
ловин цистерн, пробки топливного 
бака) или отсутствуют одно или не-
сколько стекол, внешних световых 
приборов, колес, шин, а также сго-
ревшее транспортное средство».

Важно: деления по территори-
альному признаку не будет. То есть, 
указанные выше штрафные санкции 
будут одинаковыми как в Москве, 
так и в Петропавловске-Камчатском.

ÄËß ÏÐÎÂÅÄÅÍÈß ÅÃÝ ÍÀ ÑÐÅÄÍÅÌ ÓÐÀËÅ 
Специалисты компании «Росте-

леком» в рамках аттестационной 
кампании 2020 года обеспечат виде-
отрансляцию ЕГЭ из 1 715 аудито-
рий Свердловской области, при этом 
онлайн-трансляция экзамена будет в 
почти 100% аудиторий. Всего в ЕГЭ-
2020 задействовано 2 972 камер, 
установленных в 154 школах и од-
ном региональном центре обработки 
информации Свердловской области. 

Из 70 % аудиторий трансляцию 
будут вести IP-камеры, обеспечи-
вающие изображение высокого ка-
чества. Преимущество IP-камеры 
также в том, что она не нуждается 
в дополнительном оборудовании — 
ноутбуке. 

В состав каждого программно-
аппаратного комплекса входят не 
менее двух видеокамер, которые 
полностью охватывают аудиторию, 
при этом хотя бы одна из них на-
правлена фронтально по отношению 
к участникам ЕГЭ. 

«Безусловно, в пунктах прове-
дения экзамена традиционно будут 
предприняты все меры по обеспе-

чению объективности проведения 
экзамена, в том числе и установка 
камер видеонаблюдения. Также в 
связи со сложившейся эпидемиоло-
гической ситуацией к помещениям, 
в которых будет проходить аттеста-
ция, предъявляются определенные 
требования. Во-первых, конечно же 
будет проведена санитарная обра-
ботка перед началом экзаменов. Во-
вторых, будут установлены дозаторы 
с дезинфицирующим, антисептиче-
ским средством, будет проводить-
ся термометрия. Кроме того, будут 
установлены приборы для обеззара-
живания воздуха, которые могут ра-
ботать в помещениях в присутствии 
людей. Рассадка в аудиториях будет 
выполняться таким образом, чтобы 
между выпускниками соблюдалась 
дистанция в полтора метра», — от-
метила начальник отдела аттестации 
министерства образования и моло-
дежной политики Свердловской об-
ласти Татьяна Умнова. 

«Пандемия внесла свои корректи-
вы в проведение ЕГЭ-2020. Сейчас 
дата и регламент экзаменов опреде-

лены, выпускники могут спокойно 
готовиться, и мы со своей стороны 
предприняли все усилия, чтобы эк-
замены состоялись в штатном ре-
жиме. Настройка большей части 
оборудования была проведена спе-
циалистами «Ростелекома» в рекорд-
ные сроки – за четыре дня. Во время 
проведения экзаменов компания так-
же организует дежурство техниче-
ского персонала, который проследит 
за тем, чтобы все системы работали 
бесперебойно», — рассказал ди-
ректор Екатеринбургского филиала 
ПАО «Ростелеком» Иван Пичугин. 

«Ростелеком» обеспечит виде-
осъемку и видеозапись проведения 
ЕГЭ-2020, и передачу видеоданных 
в Центр обработки данных г. Екате-
ринбурга, где они будут храниться 
до 02.03.2021. 

29 и 30 июня 2020 года пройдут 
предварительные пробные экзаме-
ны без присутствия выпускников, в 
ходе которых будут протестированы 
все экзаменационные процедуры. 3 
июля стартует этап очной сдачи Еди-
ного государственного экзамена.

ÎÁÚßÂËÅÍÈÅ
Регистрационно-экзаменационное отделение 

государственной инспекции безопасности до-
рожного движения межмуниципального отдела 
министерства внутренних дел Российской Феде-
рации «Ирбитский» 12 и 24 июня 2020 года при-
ем заявителей по вопросам регистрации транс-
портных средств, выдачи и замены водительских 
удостоверений, а также по приему экзаменов на 
право управления транспортными средствами не 
осуществляет.

В целях профилактики распространения ко-
ронавирусной инфекции прием заявителей осу-
ществляется по предварительной записи с ис-
пользованием единого портала государственных 
и муниципальных услуг.

Также напоминаем, что с 1 января 2017 года 
вступили в силу изменения статьи 333.35 Нало-
гового кодекса Российской Федерации, согласно 
которым размеры государственной пошлины, 
установленные за совершение юридически зна-
чимых действий в отношении физических лиц, 
применяются с учетом коэффициента 0,7 в слу-
чае подачи заявления о совершении указанных 
действий и уплаты соответствующей государ-
ственной пошлины с использованием единого 
портала государственных и муниципальных ус-
луг www.gosuslugi.ru. Таким образом, физиче-
ским лицам, подающим заявление на получение 
государственных услуг по линии регистрацион-
но-экзаменационной деятельности ГИБДД через 
сайт госуслуг, предоставляется 30 % скидка на 
оплату госпошлины.

ОГИБДД МО МВД России «Ирбитский»

НОВОСТИ

Минималочка
Депутаты ЛДПР направили в правительство 

законопроект о введении нижнего порога по-
часовой оплаты труда для тех, кто работает по 
срочным договорам и неполный день. Документ 
есть в распоряжении РИА Новости.

Применение минимального почасового раз-
мера оплаты труда для других целей не допуска-
ется.

«Установить минимальный почасовой размер 
оплаты труда с 1 января 2021 года в сумме 150 
рублей в час», — говорится в проекте закона.

Сейчас часовая ставка высчитывается из 
МРОТ: с мая по июль она составляет от 89,85 до 
65,92 рубля. 

По мнению авторов, это крайне мало. Кроме 
того, устанавливая оплату по нижней допусти-
мой планке, работодатель получает необосно-
ванно высокую прибыль и получает возмож-
ность сэкономить на отчислениях в соцфонды и 
уплату НДФЛ, считают они.

Заработал!
В самом центре Ирбита начал работать свето-

динамический фонтан. Его в пятницу официаль-
но открыли на бульваре Победы. Раньше на этом 
месте был расположен другой фонтан, но он не 
функционировал 30 лет. Было принято решение 
не восстанавливать фонтан с глубокой чащей, а 
создать новый современный объект. 

Мечту жителей Ирбита смогли воплотить го-
родские власти и местные бизнесмены. Особую 
благодарность глава города Николай Юдин вы-
разил коллективу Ирбитского молочного завода, 
который профинансировал проектные работы. 
Работы по установке фонтанного оборудования 
выполнило ООО «Егоршинская строительная 
компания». Его директор Николай Галочкин 
также выступил на открытии и пожелал, чтобы 
фонтан дарил ирбитчанам как можно больше по-
ложительных эмоций.

Пуск воды стал завершающим этапом благо-
устройства бульвара Победы. 

 
Горячая линия

С 5 июня по 19 июня Ирбитским отделом 
Управления Роспотребнадзора по Свердловской 
области и  Ирбитским филиалом ФБУЗ «Центр 
гигиены и эпидемиологии в Свердловской об-
ласти» проводится горячая линия по вопросам 
качества и безопасности детского отдыха.

По телефонам горячей линии специалисты 
Ирбитского отдела Управления Роспотребнад-
зора и Ирбитского консультационного пункта 
для потребителей проконсультируют граждан по 
вопросам качества и безопасности детских това-
ров, школьных принадлежностей.

Консультирование проводится в будни с 9.00 
до 16.00 по телефонам: 8 (343 55) 6-36-28; 6-36-
49.
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ЗАМЕЧАТЕЛЬНЫЕ ЗЕМЛЯКИ 

ОН ПРОСТО ЛЮБИТ… УДИВЛЯТЬ 
Первые навыки работы с деревом Ваня Бушманов получил в 

процессе общения с дедом - Тимофеем Семёновичем Ильи-
ных. Этот житель села Чубаровского не только мог подко-
вать коня, вылечить домашний скот, но и служил в округе 
отменным столяром… 

Став учителем физкультуры, 
Иван Петрович потом вел также 
уроки трудового обучения. 

Ребята Еланской средней школы 
Байкаловского района, где он про-
работал 30 лет, с деревом были на 
«ты». А потом и с березовой «ко-
жей» - берестой. 

Сам Иван Петрович начал про-
бовать мастерить берестяные из-
делия по примеру родственников 
Камневых - двоюродной сестры На-
тальи Яковлевны и её мужа Павла 
Васильевича. 

У них шкатулки, туеса, тарелки, 
хлебницы и солонки были на загля-
денье. Иным хватало только погреть 
взгляд, а Ивану Петровичу захоте-
лось это ремесло самому освоить. 

Попробовал - не сразу, но стало 
получаться. 

Ребят привлёк, члены школьного 
кружка «Чудо-береста» стали удив-
лять своими работами не только 
земляков, но даже губернатора Э.Э. 
Росселя на областной выставке на-
родного творчества «Мой край род-
ной». 

Подобных выставок, конкурсов, 
фестивалей было потом немало. 
«Грани таланта», «Осеннее очаро-
вание», «Новогодний переполох», 
«Дорогами сказов» - вот некоторые 
их названия. Как итоги участия в 

творческом соперничестве – грамо-
ты, дипломы, сертификаты… 

Причём ещё вопрос, чем больше 
гордится Иван Петрович - собствен-
ными достижениями или успехами 
своих воспитанников… 

Изготовление берестяных по-

делок – дело, во всех отношениях, 
непростое. Как и где достать бе-
ресту в необходимом для мастера 
количестве? У Бушманова, слава 
Богу, немало знакомых на байка-

ловской земле, занимающихся ле-
созаготовкой (есть среди них и его 
ученики). 

Ивану Петровичу они не отказы-
вают: для доброго дела берёзовой 
«одежды» не жалко. 

Совсем нелегко отыскать или 
придумать орнамент, который по-
том «нарисуется» на берестяных 
боках туеска или шкатулки. Помо-
гали профильные книги и журналы, 
посильно оказывали содействие 
областной Центр традиционной на-
родной культуры (Г.Л. Бисерова) и 
Байкаловский краеведческий музей 
(Л.А. Сопегина). 

На фестивалях «Города масте-
ров» (оператор «Ирбитский музей 
народного быта», основатель М.И. 
Смердов), проходящих в рамках 
«Ирбитских ярмарок» Бушманов 
обязательно заводит приятельство 
с коллегами из других городов, что-
бы свое мастерство продемонстри-
ровать, у других поучиться (если, 
конечно, есть чему) … 

Что в итоге? Уверены, ещё не 
раз удивит Иван Петрович и спе-
циалистов, знающих о народных 
ремеслах почти всё, и простых 
людей. Особенно тех, кто красоту 
распознаёт и оценивает с первого 
взгляда. 

Когда удивит? На ближайшей 
«Ирбитской ярмарке». Дай Бог, что-
бы она только пришла. В утверж-
денном месте и в запланированное 
время. 

НОВОСТИ

Самозанятым
Свердловский областной 

фонд поддержки предприни-
мательства начал принимать 
заявления на выплаты самоза-
нятым, зарегистрированным 
на 1 мая 2020 года. Согласно 
решению губернатора региона 
Евгения Куйвашева, эта груп-
па плательщиков налога на 
профессиональный доход до-
бавлена в список получателей 
безвозмездной материальной 
помощи.

Заместитель директора Фон-
да Валерий Пиличев сообщил, 
что Фонд настроил техниче-
скую возможность принимать 
заявления. И с сегодняшнего 
дня все плательщики НПД, за-
регистрированные в регионе на 
1 мая 2020 года, могут подать 
на сайте Фонда заявление на 
выплату 5 000 рублей. Само-

занятые, зарегистрированные 
до 1 апреля и не снявшиеся с 
учета к 1 мая, получили право 
на дополнительную выплату в 
том же размере, совокупно им 
полагается 10 000 рублей. Заяв-
ления от них также ждут.

 
Наработали на диплом

Во всём мире ежегодно про-
ходят телеграфные соревнова-
ния, которые организовывает 
радиолюбительский журнал из 
Америки каждые последние 
выходные мая.

Радиостанция из города 
Ирбита с позывным RK9CYA 
приняла в них участие и про-
вела 653 связи с 65-ю страна-
ми. Результаты колоссальные, 
поэтому диплом с количеством 
баллов и местом уже отправля-
ется к нашим радиолюбителям.

Поправки
Президент России Влади-

мир Путин подписал указ, в 
соответствии с которым обще-
российское голосование по 
принятию поправок в Консти-
туцию пройдет 1 июля.

Глава государства призвал 
россиян принять в нем актив-
ное участие. Он напомнил, что 
Основной закон определяет 
основы «жизни нашей страны, 
нашей жизни и наших детей».

Путин поручил Централь-
ной избирательной комиссии, 
Роспотребнадзору и руковод-
ству регионов обеспечить пол-
ную безопасность на участках.

Как пояснил РИА Новости 
сопредседатель рабочей груп-
пы по изменениям в Конститу-
цию, глава комитета Госдумы 
по госстроительству и законо-
дательству Павел Крашенин-

ников, граждане страны смо-
гут проголосовать с 25 июня 
по 1 июля. Результаты будут 
подсчитывать 1 июля. Пресс-
секретарь российского пре-
зидента Дмитрий Песков со-
общил, что этот день сделают 
выходным.

 
Рейс

С 5 июня на Северном ав-
товокзале Екатеринбурга воз-
обновились рейсы № 1047 в 
Тавду. 

Маршрут автобусов про-
ходит через Ирбит и Туринск. 
Билеты до этих городов можно 
приобрести уже сейчас, отме-
чается на сайте автовокзала.

Добавим, количество рейсов 
в Тавду ранее было сокращено 
до одного.

«Любимый город»
Дворец культуры имени 

Костевича обратился к ирбит-
чанам с просьбой запечатлеть 
как хорошеет и молодеет город 
Ирбит.

Дворец запустил фото-
акцию «Любимый город» в 
преддверии государственного 
праздника - Дня России. Всем 
желающим предложено за-
печатлеть красоту города на 
фотоаппарат или камеру своего 
смартфона. Лучшие фотогра-
фии будут показаны во время 
прямого праздничного эфира 
и опубликованы сайте Дворца 
культуры им. В.К. Костевича 
и в аккаунтах Дворца в соци-
альных сетях. Подробности и 
условия участия опубликованы 
на сайте Дворца в разделе «Фе-
стивали и конкурсы».

ÎÃÐÀÍÈ×ÅÍÈß ÑÍßÒÛ 
×ÀÑÒÈ×ÍÎ

Губернатор Евгений Куйвашев подписал указ №282-
УГ, которым частично снял ограничительные меры, вве-
дённые из-за коронавируса. Сам документ опубликован 
на официальном интернет-портале pravo.gov66.ru.

Напомним, что пиковое значение по приросту забо-
левших было достигнуто 2 июня – было зафиксировано 
357 заболевших. После показатель пошёл на снижение: 
2 июня до 289 человек. В следующие четыре дня он ста-
бильно находился в районе 250.

Согласно указу, на Среднем Урале разрешено от-
крыться торговым точкам с отдельным входом и пло-
щадью до 400 квадратных метров. Главное условие, при 
котором магазины могут начать работать, – соблюдение 
мер безопасности. Среди них обязательное ношение 
масок, наличие антисептиков, регулярная дезинфекция 
помещений, отсутствие скопления народа.

ÍÀÄÛØÀËÑß ÃÀÇÎÌ
В городе Ирбит погиб 15-летний подросток. Маль-

чик надышался газом и умер. Медики помочь ребенку 
не смогли, - сообщил источник в правоохранительных 
органах Свердловской области.

Следственный комитет проводит проверку по факту 
смерти ребенка. По ее итогам следователи примут про-
цессуальное решение. Тело школьника отправили на 
патологоанатомическую экспертизу.

 

 ÂÛÏËÀ×ÅÍÎ
Отделение пенсионного фонда России по Свердлов-

ской области сообщает, что единовременная выплата в 
размере 10000 рублей на каждого ребенка в возрасте от 
3 до 16 лет по заявлениям, принятым в мае 2020 года, 
осуществлена в период с 1 по 3 июня. Производится об-
работка заявлений, принятых в июне.

В случае если данная выплата в указанный срок не 
получена, необходимо незамедлительно обращаться по 
телефону горячей линии Отделения Пенсионного фон-
да России по Свердловской области: 8 (343) 286-78-01 
или по телефонам горячих линий управлений ПФР по 
месту жительства, размещенным на сайте ПФР.




